

## \*Entrevista / Claudia Anaya (Senadora – PRI)\*

"Cuando una se siente con esta decepción y este agobio, lo que hace es regresar a su base. Yo sigo en el PRI Zacatecas y estoy viendo que se haga un cambio de dirigencia que nos dé certeza política en la próxima elección. No me han buscado \*Alejandro Moreno\* ni \*Rubén Moreira\*. Me parece que esa conversación, bajo el contexto que la manejó Layda, es verdadera. Lamento mucho que mi dirigente haya hecho esas expresiones de respaldo (a Ricardo Monreal) y a mí nadie me haya buscado".

https://drive.google.com/file/d/12y2MH40K SaV13r2GYbfteNPU8oLf70W/view